

En menos de una semana:

Indagan disputa de bandas, en medio de temor de vecinos de Macul tras segunda balacera

El alcalde Eduardo Espinoza hizo un llamado al Gobierno y pidió de manera urgente su intervención en las calles de la comuna.

ALEJANDRA GALAZ

A eso de las 8:30 horas de ayer se generó una balacera que dejó dos muertos y varios heridos en la población de Santa Julia, ubicada en la comuna de Macul. Desde la intersección de calles Manuel Sánchez con Visviri, se habrían trasladado dos personas heridas por balas al Cesfam de Santa Julia y a la Posta Cuatro, las que, pese a los intentos del personal de salud, fallecieron, informó el coronel de Carabineros Gerardo Aravena.

El tiroteo ocurre luego de que el 16 de enero, hace menos de una semana, otra balacera dejara a un joven de 20 años muerto a cuatro cuadras del lugar donde ayer nuevamente se realizaron disparos. Aunque se sigue indagando si estos dos sucesos tienen relación, hay vecinos del sector que afirman que "John Z" sería quien habría disparado al joven de 20 años y a las dos nuevas víctimas, una de ellas sería supuestamente el padre del joven.

"John Z" estaría relacionado con "Los Marambios", banda vinculada al tráfico de drogas en la población, afirmaron a Chilevisión vecinos que no quisieron ser identificados por temor a eventuales represalias. Es por esto que se pesquiza una disputa territorial.

Ahora, si bien ayer se detuvieron a dos personas, que habrían estado relacionadas con el último



Dos tiroteos. Solo con días de diferencia se han registrado dos tiroteos en la población Santa Julia, en Macul. Ayer Carabineros y la PDI llegaron al lugar para levantar evidencia.

tiroteo, anoche esto se descartó. Sin perjuicio de ello, la fiscalía igualmente las formalizará, dado que se les incautaron tres armas de fuego.

El fiscal de Equipos de Crimen Organizado y Homicidios (ECO), Rodrigo Moya, indicó: "Llegaron denuncias a Carabineros de Chile de que existían víctimas de disparos en la vía pública, en el sector de Santa Julia. Fue así que personal de Carabineros a los pocos minutos llegó al lugar y en uno de los domicilios vio evidencia hematológica e ingresó a dicho domicilio encontrando a dos personas, a las que se les detuvo

por la Ley de Control de Armas".

Ante la ola de violencia, el alcalde de Macul, Eduardo Espinoza, dijo a "El Mercurio" que "somos conscientes de que la seguridad es uno de los grandes temas. Lo vimos en el proceso de la reciente elección y es un tema país también. Por ello, lo hemos trabajado desde dos aristas complementarias. Tenemos la total certeza que sin el apoyo de estamentos gubernamentales y políticas de Estado no venceremos este flagelo, pero en lo que nosotros respecta hemos hecho un fuerte énfasis en fiscalizaciones, presencia seguridad ciudadana y

prevención, para que los vecinos vuelvan a copar los espacios públicos. Pero en ese afán hemos percibido que, con toda razón, los vecinos sienten un temor que se ha ido incrementando con el tiempo y también están muy estigmatizados. Somos conscientes de que en Santa Julia es mucha más la gente buena y de esfuerzo, pero hoy están sufriendo por la inseguridad".

"Basta ya. Necesitamos urgentemente la intervención del Gobierno, del Estado. Que se haga presente en nuestras calles", insistió el edil, al ser consultado también en el lugar.